



# Un vernissage près des arbres

Les familles, les partenaires et les donateurs ont répondu largement présent à l'invitation de l'association des amis de l'arboretum pour le vernissage de l'exposition générations sous le charme des arbres.

Un moment assez émouvant et tendre pour beaucoup de familles qui découvraient pour la toute première fois d'une part leur propre composition mais aussi les autres fratries qui ont participé à cette expérience.

Ce projet artistique élaboré par l'association « les Amis de l'Arboretum » et Jean Paul et Dominique RUIZ n'aurait pu voir le jour sans le financement de la région, du département de la Corrèze, du Crédit Coopératif et de nombreux donateurs privés. Il a débuté en octobre 2014 sous le charme d'un érable pour se terminer en novembre 2015 sous le charme d'un châtaigner. Douze familles composées de trois à cinq générations se sont prêtées au jeu de l'objectif des artistes tout au long des saisons. L'exposition en elle-même est composée de 13 panneaux de 1,00 x 1,50 m qui sont prêts à voyager à qui en fera la demande tant pour des expositions à l'intérieur qu'à l'extérieur.

Prochaine étape la médiathèque d'Ayen pour une présentation grand public tout au long du mois d'avril.

Contact pour réservation de l'exposition : 05 55 25 21 38

